

ち～ず

いつも笑顔で仲よく生活しています。
お一人おひとりの自立をお手伝いしています。
平成29年9、10月号

No. 43

《敬老会》

10月6日、今年の敬老会では、山下泰子さんが90歳になられ、市長さんより敬老顕彰の賞状と記念品が届きました。園長さんにお祝いの言葉を頂き、市長さんからの顕彰状と記念品を伝達されて、「ありがとうございます」と受け取り、嬉しくていつまでも微笑んでおられました。周りのお年寄りに沢山の拍手と「よかったね」と声をかけられて一緒に記念写真を撮りました。そして今年一番の御馳走を見て「こんなに沢山食べられるかしらと思ってたけど全部食べてしまいました」と万歳される方、大満足!!と手を叩く方など、楽しい食事会になりました。午後からは、尺八の長野先生をお迎えして懐かしい歌、思い出の曲を演奏して下さい、今日一日がとても楽しい思い出になりました。



《柞田地区秋祭り》

太鼓の音が朝から遠くに聞こえると「今日は、祭りえ？見に行ける？」と楽し気に話すお年寄りが「あんたはどこ？私は下出」などと話が弾んでいました。ちょうさを目の前に皆、興奮気味で差し上げの間中、何度も手を叩いて喜ばれていました。楽陽荘には十二台の太鼓台が集まって来ます。お宮さんよりも賑やかなお祭りです。



《運動会》

10月24日、前日の台風21号も去り、お天気も回復したので午前中に準備をして運動会は特養と合同で午後の開催となりました。お昼は準備していたおはぎ弁当を腹一杯食べて元気に外に出ました。澄み切った大空に万国旗がゆれていました。ち～ずからは岡崎リヨ子さんが選手宣誓を行い開催されました。玉入れにボール運びやバケツリレーと、運動会定番のパン食い競走など思い切り楽しみました。玉入れではお年寄りの勢いの良い事、足や腰の痛さは何処へやら、必死に玉を投げました。溢れんばかりの応援に恥ずかしそうにパンに食いつくお年寄りたち、「何歳になっても運動会はええもんじゃねえ」と一杯お話も弾み楽しい運動会になりました。



編集後記

12月1日に皆様のお陰でち～ずは10周年記念日を迎える事ができます。気候の変わり目ですので風邪をひかないように気を付けていきます。

広報担当・・・松木・小野・美藤・篠原・西川・田中桂・葛原